

## Imacec de mayo es la mitad de lo esperado y Marcel lo califica de "insatisfactorio"

La actividad económica en Chile creció en mayo un 1,1%, comparado con el mismo período del año anterior, impulsada principalmente por el buen desempeño de la minería, informó ayer el Banco Central.

La cifra es la mitad de lo que proyectaba el mercado,

cuya expectativa oscilaba entre 1,9% y 2,9%.

La expansión del Índice Mensual de Actividad Económica (Imacec), que reúne el 90% de los bienes y servicios del país, fue también más discreta que la cifra de abril, cuando la economía se expandió un 3,5%.

El emisor explicó en un comunicado que la producción de bienes aumentó un 3,5% interanual, debido al buen desempeño del cobre y del lido, y que los servicios crecieron un 0,8% gracias, en gran parte, al transporte.

El único segmento que ca-

yó fue la actividad comercial, que presentó una disminución interanual del 2%, lastrado principalmente por el comercio automotor y mayorista.

"El Imacec no minero -que no tiene en cuenta la minería, que representa cerca del 12% del PIB nacional- presentó un

crecimiento anual de 0,2%", añadió el banco.

El emisor elevó hace dos semanas su proyección de crecimiento económico para este año y la ubicó entre 2,25% y 3%, al tiempo que aumentó su pronóstico inflacionario hasta el 4,2%, por la subida en el valor de las tarifas eléctricas que estaban congeladas desde antes de la pandemia.

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, comentó sobre el índice dado a conocer ayer que

"no podemos calificarlo sino de insatisfactorio; esperamos mucho más de la economía".

No obstante, el ministro vaticinó que "en el tercer trimestre" "vamos a empezar a ver una dinámica más robusta que nos va a llevar a cifras del orden de 2,7%" de crecimiento. "Es decir, aun siendo una cifra insatisfactoria, no pone en cuestión el que tengamos un año con crecimiento considerablemente mayor que el pasado", afirmó. 